

☆ 思い出に残る修学旅行 葉栗小学校 ☆

10月10日(火)、11日(水)に6年生が修学旅行に行ってきました。いちばん楽しみな行事として9月になってからすぐに準備に取りかかり、下調べや班決めなどしてきました。

天気にも恵まれ、ホームページには楽しんでいる子どもたちの様子が次々とUPされていきました。

一日目、法隆寺の大仏の大きさに驚き、奈良公園では「鹿せんべい」を鹿にあげる子もいました。

二日目、青空の中、金色に輝く金閣寺を背景に写真を撮り、二条城では「うぐいす張り」の音が鳴る仕組みを廊下の床裏から見ました。仲間とともに充実した二日間を過ごし、絆を、学びを深めあうことができ、楽しく最高の思い出となりました。この修学旅行で学んだことを生かし、残りの小学校生活を送ってほしいと願っています。 《寄稿：葉栗小学校》



☆ 令和5年度交通安全標語 最優秀賞 決まる ☆

葉栗連区地域づくり協議会の交通安全推進事業の一環として、地元の小・中学校で交通安全標語を募集しました。その結果、各学校とも最優秀作品1点、優秀作品5点が選ばれました。

このうち最優秀作品の標語3作品を交通安全啓発物品に掲載し、各学校に配布しました。

交通事故は、いつ起きるか分かりません。常日頃から交通ルールを守り行動しましょう。

最優秀作品標語

したむいて スマホみるより くるまみて

葉栗小学校2年 伊東 環さん

おもいやる こころづかいが じこへらす

葉栗北小学校1年 稲葉 宙丈さん

スマホより 車や周りを 見て進もう

葉栗中学校2年 岩田 琴愛さん



お知らせ

地域づくり協議会では、葉栗連区のホームページを開設しています。

身近な話題や各種の行事、講座の案内、地域の出来事などを見ることができます。スマホから右のQRコードを読み込んでください。

また、Youtube《葉栗広報チャンネル》では動画配信をしています。(1面のQRコードより)



葉栗 HP